En Línea Contigo: Continúa tratando temas medulares de la población

Publicado: Jueves, 28 Mayo 2020 13:49

Visto: 2450



El trabajo que se continúa desarrollando en la provincia para garantizar las necesidades básicas de la población en tiempos de la COVID-19, y el seguimiento a las medidas adoptadas para detener la pandemia, fueron algunos de los temas esbozados en el programa de participación En Línea Contigo, que transmite el telecentro Tele Turquino.

Como es tradicional el encuentro contó con la presencia de las máximas autoridades de la provincia de Santiago de Cuba.

Beatriz Johnson Urrutia, gobernadora provincial, dijo que "la emisión pasada fue la de mayor cantidad de llamadas telefónicas recibidas, lo que demuestra que las personas están en sus casas y están viendo el programa, y que las preocupaciones emitidas forman parte de la agenda de discusión de los santiagueros, que reflejan las necesidades más sentidas, y utilizaron esta vía para canalizar esas inquietudes".

Igualmente se dio a conocer cómo se están distribuyendo los productos de la canasta básica, y otros que serán vendidos; además se supo que en los territorios que existió alguna dificultad ya se está solucionando.

Fueron esclarecidas algunas dudas de los consumidores en cuanto a algunos productos que se están entregando actualmente a los diferentes sectores poblacionales, así como la calidad, cantidad y el precio, señalando que en el caso de la malta Hatuey, 1 ½ L, cuesta 30.00 pesos, y la dispensada Bucanero, a \$ 25.00 el L y a 37.50 1 ½, y se informó que se venderán a granel refrescos y sirope.

En Línea Contigo: Continúa tratando temas medulares de la población

Publicado: Jueves, 28 Mayo 2020 13:49

Visto: 2450

Se reiteró una vez más la política de distribución y entrega de algunos productos para diferentes grupos etareos, por ejemplo los niños hasta 14 años y las personas mayores de 65, entrega que está sujeta a la capacidad productiva de las empresas comercializadoras y la disponibilidad de materia prima.

También, los presidentes de las Asambleas Municipales dieron contestación a cada uno de los problemas planteados por algunos habitantes de esas demarcaciones y su tratamiento, quedando satisfechos la mayoría de los demandantes.

En el caso del Transporte, el director de esa institución se refirió a las indisciplinas que cometen algunos motoristas, y a la necesidad de continuar chequeando la actividad para que no se violen ninguna de las orientaciones del Consejo de Defensa Provincial y del país.

Entidades como la Agricultura y Acopio comunicaron las acciones que realizan para que una mayor cantidad de producciones agrícolas llegue a la población directamente, que aunque no satisface las necesidades actuales, sí se distribuye equitativamente en los llamados módulos.

Se enfatizó en que no se pierda ni una sola fruta, se conoció que ya comenzó la cosecha de mango, la que en su mayoría se destina a la industria para la producción de mermeladas y jugos, la que va para diferentes destinos.

Con mucha transparencia se explicó que hay productos deficitarios por lo que todos no lo pueden recibir a la vez, y a pesar del esfuerzo que se hace para que cada persona o núcleo familiar reciba lo que le corresponde, en ocasiones existen retrasos -pero no quiere decir que no lo van a recibir-, principalmente los productos que antes eran liberados y ahora están normados.

De igual manera se habló de la labor que continúa haciendo la dirección de salud y su personal para mantener lo logrado y erradicar la pandemia del territorio.

Entre los invitados a este programa estuvo ese "cantor de los santiagueros", Cándido Fabré, quien se ha dedicado a reseñar en la letra de sus canciones diferentes acontecimientos de este suroriental territorio, y esta vez ya compuso y tiene su video donde alerta sobre el cuidado y la prevención para no infectarse.

Fuente: Periódico Sierra Maestra